



DE LA FUENTE FUE PARTE DEL COMITÉ DE INTEGRACIÓN FRONTERIZO.

Subsecretaría de Relaciones Exteriores se refirió a la fuga desde Chacalluta

La subsecretaría de Relaciones Exteriores, Gloria de la Fuente, aprovechó su paso por la región en el contexto del XVII Comité de Integración Fronterizo Chile-Bolivia, para referirse a la fuga del presunto sicario Alberto Carlos Mejía a través de un paso no habilitado en Chacalluta.

“No le quisiera restar gravedad a la situación que ocurrió, esto es muy grave, y creemos que tiene

que investigarse hasta las últimas consecuencias. Ahora, más allá de eso, al mirar los datos generales en materia de inmigración irregular, tal como lo señaló el Presidente de la República, ha existido una disminución del 48%”.

La autoridad agregó que, junto con esto, hay un presupuesto de unos 3.700 millones de pesos, para adquirir mejor tecnología en el control de fron-

tera. “Desde Cancillería lo que podemos hacer y asegurar, como lo hemos hecho cada vez que ha habido en una alerta internacional alguna persona buscada por la justicia chilena, detenida en otro lugar, es activar todos los mecanismos para hacer posible las extradiciones de esas personas para que puedan ser juzgadas en Chile”.

Respecto al trabajo levantado con países veci-

nos, sostuvo que en comités de integración en frontera, precisamente, se identifican temas comunes que son desafíos para los servicios públicos. “Hemos tenido un trabajo muy colaborativo entre instituciones relacionadas con migraciones y aduanas, a propósito, por ejemplo, de los temas de contrabando, temas migratorios, apertura de los pasos fronterizos, entre otros”.